

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), y el doctor Robert Benjamín Hernández, vicedecano de esta dependencia, encabezaron una reunión en la que participaron un gran número de directivos de distintas áreas de la academia, con el propósito de socializar importantes detalles sobre el proyecto de los laboratorios de simulación de esta facultad, que actualmente se encuentra en su etapa de planificación.



Autoridades e invitados que encabezaron el encuentro.

En esta ocasión, el encuentro contó con la asistencia de los doctores José Rafael Yunén González, especialista en medicina interna, enfermedades infecciosas, medicina crítica y neurointensivo, y presidente del Consejo de Directores del Grupo Médico Yunén, y Pablo Smester, especialista en Medicina de Emergencias y Desastres y docente de simulación médica de la Facultad Nacional American Heart Association, quienes participan como acompañantes del proyecto, en base a su amplia experiencia en este campo.

En sus palabras de bienvenida a la reunión, la doctora Fernández resaltó la importancia del proyecto y los avances del mismo, y agradeció al doctor Yunén por su disposición de apoyarlo, y confiar en que la Universidad Autónoma de Santo Domingo pueda ser modelo en relación a la instalación y uso de los citados laboratorios de simulación.

Añadió que con la creación del gran proyecto de un hospital de simulación, se busca que los estudiantes se sientan orgullosos de que puedan competir con los egresados de otras universidades.

En tanto que, el doctor Yunén dijo que tuvo el interés de asistir al encuentro porque el diseño de lo que pasará en el centro de simulación, como de la estructura física que lo alojará tiene que hacerse en conjunto con todos los actores que participan en el mismo.

Realizan encuentro para socializar detalles sobre proyecto laboratorios de simulación FCS-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Marzo de 2021 10:29 -



Desde el área de Informática, se está trabajando en la implementación de los laboratorios de simulación de procesos de negocio, con el fin de mejorar la calidad de los servicios que se ofrecen a los usuarios.